



8 Pièces

241 m²

Réf. MZIOP1055

1 995 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de plain pied exceptionnelle, à proximité des écoles internationales dans un quartier recherché entre Biot et Valbonne. La villa offre un design moderne avec des matériaux de qualité, caractéristiques de l'ancien. Elle dispose de 5 chambres ensuite dont une vaste suite parentale, et une chambre indépendante idéale pour recevoir la famille et les amis. La maison dispose également d'un vaste sous sol aménagé, un véritable atout pour cette maison, avec home cinéma, cave à vin, sauna, salle de douche et atelier. Le jardin arboré d'essences méditerranéennes comprend une vaste piscine ...

Exceptional single-storey villa near international schools in a sought-after neighborhood between Biot and Valbonne. The villa offers a modern design with quality materials, characteristic of the period. It features 5 ensuite bedrooms including a vast master suite, and an independent bedroom ideal for entertaining family and friends. The house also boasts basement, a real asset for this house, with home cinema, wine cellar, sauna, shower room and workshop. The garden, planted with Mediterranean species includes a large, protected swimming pool, a pétanque ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

